



## Comunicado oficial del PP-CLM

El Partido Popular de Castilla-La Mancha lamenta enormemente que el sectarismo del PSOE de Castilla-La Mancha le haga utilizar las instituciones y sus plataformas para hacer partidismo. Es decir, utilizar los recursos públicos, que pagamos todos los castellanomanchegos, para atacar al PP.

De esta forma, denunciemos la utilización de las redes sociales de la Consejería de Agricultura, Agua y Desarrollo Rural, para dar una contestación al Partido Popular sobre un asunto tan grave como la epidemia de Viruela Ovina.

*Puede comprobarse en el siguiente enlace:*

<https://twitter.com/agriculturaclm/status/1625480300338855936?s=48&t=oAa6wQWzFKfOS1qyyjnuVA>

Desde el PP-CLM consideramos que las instituciones deben estar al servicio de los vecinos de la región y no al servicio de un partido político como el PSOE, y exigimos una rectificación inmediata.

En este caso, queremos aclarar que es una cuestión en la que no se trata de política, se trata de defender y apoyar a nuestros ganaderos a los que el PSOE de Page no ha dejado de maltratar.

Somos conscientes de que el PSOE de Page confunde las instituciones con el partido, y que piensa más en votos que en gestionar los problemas y retos de la región. Pero utilizar las redes sociales de una consejería tan importante como la de Agricultura para realizar partidismo es una línea que nunca debería cruzarse.

Bien podría haber utilizado las redes institucionales el consejero de Agricultura para aclarar qué día va a comparecer en las Cortes Regionales para dar información de la gestión de la crisis de la Viruela Ovina, tras la petición efectuada por nuestro presidente, Paco Núñez.

Por eso, insistimos en que el consejero del área pida disculpas por esta acción partidista, rectifique y utilice los canales que están a su disposición y no son de una institución pública; y llegados a este punto, pedimos de igual forma que, en lugar de preocuparse por lanzar mensajes partidistas, se preocupen por realizar su trabajo de manera correcta.

## Puertollano



La secretaria general del PP-CLM, Carolina Agudo, censura que Blanca Fernández e Isabel Rodríguez estén más preocupadas en ‘quitarle el sillón a Page’ que en trabajar por defender a las mujeres

---



Valverde, Ruiz y Agudo

Así se ha pronunciado Agudo, junto al candidato del PP a la alcaldía, Miguel Ángel Ruiz y el presidente provincial, Miguel Ángel Valverde, donde ha reprochado que la ministra castellanomanchega, Isabel Rodríguez, que se sienta en el Consejo de ministros de Pedro Sánchez esté más centrada en quitarle el lugar a Page que en tomar iniciativas para que a los ciudadanos de esta tierra y a los vecinos de Puertollano les vaya mejor. “Rodríguez y Fernández han permanecido calladas en los últimos meses mientras sus compañeros socialistas, como es el caso del alcalde de Valdepeñas, esté faltando el respeto, pleno tras pleno, a la portavoz del PP, Cándida Tercero, con insultos machistas por el mero hecho de ser mujer”.

Por otro lado, Agudo ha anunciado que el PP-CLM ha registrado en las Cortes Regionales una iniciativa parlamentaria para saber qué está pasando con las obras del Paseo de San Gregorio, ya que existe un proyecto de hace meses que se ha “encarecido” por una mala gestión y que costaba inicialmente 4 millones de euros y ahora cuesta 8 millones de euros. “Como siempre cuando el PSOE gestiona el dinero de todos los ciudadanos se dedica a despilfarrar por culpa de su mala planificación, ya que nos tiene acostumbrados al oscurantismo y a la nula transparencia”. Ha insistido en que el PP tiene la apuesta firme y decidida por recuperar la alcaldía de Puertollano y ha valorado el gran equipo con el que cuenta el partido en la ciudad y con un candidato, Miguel Ángel Ruiz, que se convertirá en el alcalde del cambio en las elecciones del próximo 28 de mayo.

## Valdepeñas



La portavoz y candidata a la alcaldía de Valdepeñas, Cándida Tercero, pide amparo a Blanca Fernández ante el trato vejatorio del alcalde socialista

---

Cándida Tercero ha solicitado amparo a la consejera de Igualdad de Castilla-La Mancha, Blanca Fernández, ante el trato “vejatorio” del alcalde socialista de Valdepeñas y senador, Jesús Martín, hacia su persona a lo largo de toda la legislatura. Así lo ha indicado Tercero, a las puertas del Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha, junto al portavoz regional del PP, Santiago Serrano, donde ha censurado su actitud con “insultos, palabras vejatorias y ninguneos” hacia ella como portavoz del PP, así como hacia todas las mujeres. “Unas cuestiones que vienen siendo reiteradas a lo largo de toda la legislatura y que, además, se ha repetido durante los 20 años de Alcaldía de Jesús Martín, ya que ha mostrado el mismo trato hacia portavoces de otros partidos políticos como Ciudadanos o Ganemos”.

“Se trata de un señor al que nadie en su partido nunca le ha llamado la atención, ni se han condenado sus palabras hacia las mujeres”. “Su comportamiento deja mucho que desear”, para recordar que también es senador y que “ha votado y aplaudido la ley del ‘solo sí es sí’”. “Estoy aquí para decirle a Blanca Fernández que actúe como consejera de Igualdad, está para eso, ya que debe atender la petición de las mujeres, sean de izquierdas o de derechas”. “Las mujeres somos todas iguales independientemente de nuestra ideología, así como la actitud de los hombres debe ser ejemplar, independientemente de su ideología”.

